



Cette semaine, à l'Heure de la Bonne Nouvelle, nous parlons de la rencontre de Jésus avec un "haïssable". Venez découvrir l'histoire de Zachée, un homme détesté de tous, qui a vécu une transformation après sa rencontre avec Jésus.

////

Pour être ABONNÉ à notre chaîne Youtube:

► <http://bit.ly/YoutubeHBN>

Vous pouvez aussi cliquer sur la cloche " " pour être avisé instantanément chaque fois qu'une nouvelle vidéo de notre chaîne sera mise-en-ligne !

////

RESTONS EN CONTACT!

► Notre Site Web : <http://hbn.ca>

► La page Facebook : <https://facebook.com/hbn.ca/>

► Notre compte Instagram : <https://instagram.com/heurebonnenouvelle/>

L'heure de la Bonne Nouvelle

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com